

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 04 de junio de 2014.



La UAEM en la prensa:

Será actualizada la legislación universitaria

Estatal:

Inaugura instituto Upemor Espacio de Cultura del Agua en centro ambiental

Nacional:

Emilio Sordo Zabay, nuevo rector de la UAM-Lerma para el periodo 2014-2018

La UAEM en la prensa:

Será actualizada la legislación universitaria

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) inició la consulta de Reforma al Estatuto Universitario, con la finalidad de actualizar la legislación universitaria y adecuarla al nuevo modelo que hoy comprende la interdisciplina, la inclusión de personas con capacidades diferentes y el ser una institución socialmente responsable. Para ello, y en cumplimiento a los acuerdos del Consejo Universitario, se ha convocado a los alumnos, trabajadores académicos, trabajadores administrativos de base, de confianza, ex alumnos, trabajadores jubilados y autoridades universitarias a ser partícipes de este importante cambio. El Estatuto Universitario en vigor objeto de esta consulta está disponible en el vínculo que se encuentra en la página electrónica institucional www.uaem.mx, en la Dirección de Normatividad Institucional y en las direcciones de las unidades académicas. De acuerdo con la convocatoria, las propuestas deberán ser presentadas por escrito, de manera libre, en no más de dos cuartillas, en hoja tamaño carta, en letra Arial 12, para ser entregado por el interesado en el correo electrónico: consulta2014@uaem.mx; en las instalaciones de la Dirección de Normatividad Institucional, ubicadas el sexto piso de la Torre Universitaria o en las direcciones de las unidades académicas de la UAEM.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3415482.htm>.

Diario de Morelos, (DDM Redacción),

<http://www.diariodemorelos.com/article/convoa-uaem-consulta-para-reformar-su-estatuto>.

El Regional del Sur, p.p. y 8, (De la redacción).

La Unión de Morelos, p.14, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/servicios/hemeroteca/94-junio-2014/7944-mi%C3%A9rcoles-04-%E2%80%A2-junio-2014.html>

La UAEM una universidad social

El liderazgo social que el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, se ha ganado a pulso continuará acrecentándose aún más, porque ha planteado reformas verdaderamente educativas para los estudiantes de nivel medio superior, superior y posgrado. Hay propuestas de la rectoría que van en beneficio del pueblo, una de las más conocidas y tiene una gran valía es que a partir del 2015 la máxima casa de estudios recibirá todos los estudiantes que egresen del nivel medio superior. La matriculación es importante, porque apoyará a estudiantes que no accedan a sus campus, para que acudan a las escuelas particulares y bajo un mismo sistema de calidad educativa. Lo anterior provoca que Morelos sea el primer estado del país que tenga un sentido social en lo que es la instrucción del aprendizaje en sus máximos niveles, en momentos difíciles porque la deserción escolar va incrementándose.

El Regional del Sur, p.12, (Luis Manuel Vargas).

Ayudó el INE con boletas electrónicas en la elección del Consejo Interno de Posgrado de la Facultad de Medicina

El Instituto Nacional Electoral (INE) en Morelos dio a conocer que como un ejercicio para ir demostrando la confianza de que se puede votar de manera electrónica, facilitó 12 boletas electrónicas para el desarrollo del proceso de elección del Consejo Interno de Posgrado de la Facultad de Medicina, de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). Al respecto, Dagoberto Santos Trigo, delegado del INE en el estado, aseguró que “se han llevado a cabo varias elecciones con este tipo de boletas electrónicas y la intención es usarlas para época electoral, pero tiene que estar contemplado en la ley.

La Unión de Morelos, p.12, (Claudia Marino).

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/7936-ayud%C3%B3-el-ine-con-boletas-electr%C3%B3nicas-en-la-elecci%C3%B3n-del-consejo-interno-de-posgrado-de-la-facultad-de-medicina.html>

El acceso a la información y rendición de cuentas es un derecho de los jóvenes universitarios: IMIPE

Estudiantes del Instituto de Ciencias de la Educación de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (ICE-UAEM) participaron en la charla “Derecho de acceso a la información”, impartida por Víctor Manuel Díaz Vázquez, consejero presidente del Instituto Morelense de Información Pública y Estadística (IMIPE), quien afirmó que el acceso a la información y rendición de cuentas es un derecho tanto de jóvenes universitarios como del público en general. En el auditorio del ICE-UAEM y ante poco más de 100 estudiantes, el titular del IMIPE hizo hincapié en que la transparencia no es un tema nuevo, sino que data del año 1776 cuando en Suiza, trabajadores exigieron información a las empresas donde laboraban, argumentando que los países basan su crecimiento y poderío en la transparencia.

La Unión de Morelos, p.14, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/7929-el-acceso-a-la-informaci%C3%B3n-y-rendici%C3%B3n-de-cuentas-es-un-derecho-de-los-j%C3%B3venes-universitarios-imipe.html>

Estatal:

Inaugura instituto Upemor Espacio de Cultura del Agua en centro ambiental

Con el objetivo cuidar y preservar el agua, la Universidad Politécnica del Estado de Morelos (Upemor) inauguró el Espacio de Cultura del Agua (ECA) en su Centro de Capacitación Ambiental, el cual fue abierto por la Comisión Estatal del Agua (CEA) y el Organismo de Cuenca Balsas de la Comisión Nacional del Agua (Conagua). El acto inaugural se hizo en el marco de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, estuvo a cargo de Valeria Dávila Solano, responsable titular del ECA de Upemor; Rosa Elba Lévaro Pano, subdirectora de comunicación y atención social e institucional de CONAGUA, Paola Terán Flores, encargada operativa de los ECA's de la CEA, Alberto Miranda Manzanilla y Mireya Gally Jordá, rectora de Upemor.

La Jornada Morelos, (Raúl Morales),

http://www.jornadamorelos.com/2014/6/4/politica_notas_13.php.

Diario de Morelos, (DDM Redacción),

<http://www.diariodemorelos.com/articulo/apuestan-en-upemor-por-cultura-del-agua>.

El Caudillo de Morelos, p.11, (Diego Soto).

El Regional del Sur, p.8, (De la redacción).

La Unión de Morelos, p.27, (Sin firma).

Nacional:

Emilio Sordo Zabay, nuevo rector de la UAM-Lerma para el periodo 2014-2018

La Junta Directiva de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) nombró rector de la Unidad Lerma a Emilio Sordo Zabay para el periodo 2014-2018. Con ello termina un proceso de designación que duró más de un año, tuvo varias interrupciones y cuya legalidad ha sido cuestionada. El nombramiento pone fin al periodo de siete meses que la unidad Lerma pasó sin rector, así como al proceso de designación más largo registrado en la universidad, pues inició el año pasado y se suspendió varias veces. La última interrupción tuvo lugar en febrero por desacuerdos entre la Rectoría General de la universidad y el Consejo Académico de Lerma. En marzo la Junta Directiva de la UAM resolvió que era necesario reponer el proceso y que el rector general debía realizar las acciones necesarias para ello en observancia de la legislación universitaria, entre ellas, emitir una convocatoria nueva.

La Jornada, p. 36 (Arturo Sánchez Jiménez)

La BUAP, sede del Laboratorio Nacional de Supercómputo del Sureste de México

Como institución líder, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) contará con el primer Laboratorio Nacional de Supercómputo del Sureste de México, herramienta de soporte computacional de alto desempeño que eleva la competitividad en la investigación científica y resolución de problemas sociales, con lo que la BUAP, Puebla y la región se colocarán en un nivel de competitividad internacional. Avalado con el currículum de 89 investigadores de los institutos de Física y Ciencias y las facultades de Ciencias Físico Matemáticas, Ciencias Químicas, Computación e Ingeniería de la BUAP, Universidad de las Américas Puebla (Udlap) e Instituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica (INAOE), la máxima casa de estudios en Puebla será la institución sede del Laboratorio Nacional de Supercómputo del Sureste de México (LNS), luego de que el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) aprobó el proyecto correspondiente.

La Jornada, p. 38 (sin firma)

El planeta ante una crisis que pone en riesgo a la humanidad

El planeta enfrenta una trágica situación ambiental. El calentamiento global, la alta demanda de alimentos y de energía, así como anteponer el desarrollo económico al social y al ecológico han generado que esté en una crisis que puede poner en riesgo la permanencia de la especie humana, señalaron especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). En el foro Medio ambiente y alternativas, que se realizó ayer en el Palacio de Minería por el Día Mundial del Medio Ambiente, que cada año se celebra el 3 de junio, Mireya Imaz Gispert, directora del Programa Universitario del Medio Ambiente, afirmó que los efectos de la degradación ambiental han comenzado a pasar factura en la salud humana.

La Jornada, p. 2 (Emir Olivares Alonso)

Invitan a estudiantes a resolver retos del país mediante ciencias espaciales

La Agencia Espacial Mexicana (AEM) convoca a estudiantes de bachillerato y nivel superior a participar en el Primer Certamen Misiones Espaciales México. "Acepta el reto para mover a México", donde invitan a los jóvenes a plantear un proyecto donde se emplee la tecnología espacial para solucionar retos en el gobierno, la industria y la academia. En el certamen podrán participar estudiantes de bachillerato, licenciatura y posgrado en las modalidades de Propuestas de solución a un reto planteado utilizando ciencia y tecnología espacial; Cuentos espaciales y cartel con el tema Resolviendo un reto de México a través de misiones espaciales.

La Crónica de Hoy, (Isaac Torres Cruz), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/837248.html>